



Monsieur Gensollen est en première année de thèse au CIML ([Centre d'immunologie de Marseille Luminy](#)). Tout le monde sait que la majorité des étudiants ne veulent plus suivre un cursus qui les conduira vers une carrière de chercheur. Une passion, une vocation, en tout cas un choix.

La recherche n'est pas très lucrative, si l'on excepte la création de sociétés de biotechnologies innovantes, par des chercheurs motivés ayant le goût de l'entrepreneuriat.

Monsieur Gensollen témoigne de ses motivations, il témoigne aussi qu'être chercheur c'est être avant tout au service des autres, dans un milieu où il est stimulant de constater que les enseignants chercheurs sont à l'écoute des étudiants, et heureux de voir que des jeunes gens vont se former pour continuer le travail qu'ils ont initié.

Mais laissons la parole à Monsieur Gensollen, qui réveillera, nous le souhaitons des vocations, parmi les jeunes qui arrivent et arriveront dans ces filières qui ont à tort une image poussiéreuse.

Interview de Monsieur Gensollen